

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mardi 3 mars 2020



MARS EST LE MOIS DE LA FRANCOPHONIE

Welland, ON - La Ville de Welland offre ses meilleurs vœux à la communauté francophone de Niagara pour le mois de 'La Francophonie 2020'. En tant que l'une des 26 communautés désignées francophones en Ontario, Welland continue de faire un effort concerté pour enrichir la vie de sa communauté qui est 11 % francophone. Pour célébrer ce mois de 'La Francophonie 2020', le pont 13 va être illuminé vert et blanc à l'occasion de la Journée internationale de la francophonie, ce vendredi 20 mars 2020.

Le Conseil et le personnel de la Ville de Welland s'efforcent de renforcer les relations avec la ministre des Affaires francophones, l'honorable Caroline Mulroney, et de demeurer à jour avec les politiques et les possibilités francophones de l'Ontario.

La Ville de Welland continue d'établir et de favoriser des relations avec le Centre francophone d'emploi et de ressources (CERF-Niagara), le Centre de santé communautaire, le Foyer Richelieu Welland, l'Auberge Richelieu Welland et la Paroisse Sacré-Cœur. Ces organismes contribuent à faire de Welland un endroit accueillant où il fait bon vivre, travailler et prendre sa retraite, pour les familles francophone.

La Ville de Welland s'efforce de sensibiliser et d'offrir un accueil chaleureux aux visiteurs potentiels en élargissant ses services en français et en faisant la promotion de la culture francophone en lien direct avec le Réseau des villes francophones et francophiles. Le Réseau des villes francophones et francophiles rassemble les villes en les reliant à un sentier de villes associées à travers le Canada, les États-Unis et les Caraïbes.

Le site Web de la ville offre également aux visiteurs une section française qui fournit des informations sur les meilleurs endroits à venir voir et visiter dans la ville. La section française met en valeur les attraits de Welland, présente une histoire de la culture francophone de Welland, met en valeur la ville sœur de Welland, Sorel-Tracy, au Québec, et fournit des liens pertinents vers les nouvelles et les ressources connexes.

Le maire Frank Champion a déclaré que «La présence francophone de Welland a enrichi notre ville multiculturelle.» «Nous reconnaissons également les contributions importantes apportées à la croissance et à la prospérité des membres de la communauté francophone et l'influence positive de la langue française, culture francophone et le patrimoine sur notre ville.»

Pour plus de renseignements sur la ville de Welland et pour en savoir davantage sur la section francophone des visiteurs de la ville, allez sur le site Web, visitez welland.ca.

MARCH IS THE MONTH OF LA FRANCOPHONIE

Welland, ON - The City of Welland is sending best wishes to Niagara's Francophone community for Month of 'La Francophonie 2020'. As one of Ontario's 26 designated Francophone communities, Welland continues to make a concerted effort to enrich the lives of its 11% French-speaking community. To celebrate the month of 'La Francophonie 2020,' Bridge 13 will light up green and white on International Francophonie Day this Friday, March 20, 2020.

City of Welland Council and staff are focused on strengthening relationships with the Minister of Francophone Affairs, The Honourable Caroline Mulroney, and staying current with Ontario's Francophone policies and opportunities.

The City of Welland continues to build and foster relationships with the Francophone Employment and Resource Centre (CERF-Niagara), Centre de Santé Communautaire, Foyer Richelieu Welland, l' Auberge Richelieu Welland, and Paroisse Sacré-Cœur. These organizations help make Welland an inviting place to live, work, and retire for French-speaking families.

The City of Welland strives to build awareness and offer a warm welcome to potential visitors by expanding its French-speaking services and promoting Francophone culture with connection to the Francophone and Francophile Cities Network (FFCN). The Francophone and Francophile Cities Network brings cities together by linking them with a trail of associated cities throughout Canada, the U.S., and the Caribbean.

The city's website also offers visitors a French-language section that provides information on the best places to see and visit in the city. The Francophone section highlights Welland's attractions, provides a history of Welland's Francophone culture, showcases Welland's sister city Sorel-Tracy in Quebec, and provides relevant links to related news and resources.

"Welland's Francophone presence has enriched our multi-cultural city," said Mayor Frank Campion. "We also recognize the significant contributions to growth and prosperity made by members of the Francophone community, and the positive influence of French language, culture, and heritage on our city."

For more information on the City of Welland and to learn more about the city's French-speaking visitors section on the website, visit welland.ca.

-30-

Contact:

Mayor Frank Campion
mayor@welland.ca
905-735-1700 Ext. 2101